
 
 
 
 

 

 

 
 
Anfrage zur Stadtratssitzung am 29.10.2008   
“Tor zur Stadt“ 

 
 
Auf unsere Anfragen Nr. 340/2008, ob der Stadtverwaltung seitens des Investors "Tor zur Stadt" 
ein aktuelles und belastbares Nutzungskonzept vorliegt, antwortet der OB mit "nein". 
Der OB informierte aber in der Sitzung vom 29.08.08 (Protokoll S.19/20) darüber, dass der 
Investor " am heutigen Tag angekündigt hat, dass er Ende der nächsten Woche der 
Stadtverwaltung ein Konzept vorstellen möchte, dass die Arbeitsgruppe in der übernächsten 
Woche darüber beraten werde und dass die Vorstellung im September in den Ausschüssen 
erfolgen soll." 
 
Wir fragen den Oberbürgermeister: 
 
Hat der Investor, wie vom OB mitgeteilt, in der ersten Septemberwoche ein solches Konzept 
vorgestellt ? 
 
Wenn ja, welche Ansicht vertritt die AG nach ihrer Beratung dazu und warum wurde es nicht im 
September, wie zugesagt, in den Ausschüssen vorgestellt ? 
 
 
 
 
 
Stefan Schweßinger 
Fraktionsvorsitzender 
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